

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/487-rcs-lyon-les-enjeux>

## RCS - Lyon, les enjeux

☆☆☆☆ (0 note) 📅 18/03/2005 07:41 📍 Avant-match 🌐 Lu 1.143 fois 👤 Par chris68 💬 0 comm.

### **Le Racing s'apprête à défier Lyon, le triple champion de France, intouchable grand d'Europe, pour tenter de créer l'événement et tant qu'à faire, décrocher trois points supplémentaires pour son maintien.**

Strasbourg-Lyon. Sans doute l'affiche la plus prestigieuse de la saison à la Meinau. L'un de ces matches incontournables qui déplacent les foules. C'est ce genre de rencontre qui laisse ces images de douce hystérie collective, de ces tribunes meinauviennes pleines que parcourt une intense excitation. Celle d'un espoir fou, celui de voir le Racing mettre à terre le grand Olympique Lyonnais...

Et lorsque les bleus d'Alsace ont transformé leur stade en citadelle imprenable, où un autre grand de ce championnat, l'AS Monaco, vient d'y en rattrapper presque en miraculé, où la clameur d'un public sur le retour transcende des joueurs déjà survoltés, la partie ne peut que s'annoncer exceptionnelle...

### **Au delà du spectacle, l'enjeu**

Une rencontre comme celle là ne peut pas vraiment être capitale. Tous savent très bien que le moindre point récolté constituera déjà un exploit. Les matches où s'est peut être joué le maintien furent Ajaccio, Nice, Caen.... D'ailleurs, Strasbourg n'est plus au pied du mur, n'est plus sous la menace. En effet, le point du match nul récolté face à Monaco (0-0) a permis aux strasbourgeois de reprendre 4 points d'avance sur le premier relégable. Et quelque soit le résultat face à Lyon, le Racing restera 16ème puisque cette saison, il a eu la bonne idée de soigner son goal average.

Et même si le Racing est toujours dans une situation délicate, media, supporters et joueurs commencent enfin à regarder vers le haut. Vers cette 13ème place tout d'abord, qui n'est qu'à une petite victoire du Racing. Un classement qu'il n'a encore jamais atteint cette saison, un véritable événement à part entière.

### **Et si l'exploit était possible ?**

Et si le maintien strasbourgeois passait par un exploit face à Lyon ? Un tel résultat conditionnerait sans doute à lui tout seul le reste de la saison. D'autant que le Racing peut s'inspirer d'héroïques Caennais qui ont réussi voilà quelques semaines à faire chuter le champion en titre. Les retombées seraient multiples. La série d'invincibilité qui se poursuit, trois points de plus vers un maintien presque à portée de main, de la confiance à revendre... Le seul piège : ne pas tomber dans l'euphorie et perdre la tête comme au lendemain du 17 Octobre 2003...

L'exploit passe aussi peut être par un nul. Résultat de très bonne facture, dans la continuité des prestations du Racing. Deux nuls face aux deux grands du championnat, il y a pire comme résultat.

Surtout, Strasbourg vient de réaliser une très belle prestation face à Monaco, qui peut s'estimer heureux de s'être sorti sans dommages de cet enfer qu'est devenue la Meinau. Le Racing a déjà accompli la moitié du contrat, à savoir ne pas perdre face à Monaco, il lui reste à en faire de même face à Lyon, mais que ça va être dur...

### **Lyon au sommet**

Dur face à une telle équipe de Lyon. Leader indétrônable du championnat, n'ayant subi que deux défaites, quart de finaliste de la Ligue des Champions, bourreau du Werder de Brême 7-2, doté d'un magicien des coups francs dénommé Junhino, Lyon semble être une équipe sans failles. Celles-ci sont effectivement bien rares, mais elles existent. Comme ces petites baisses de régimes qui ont permis à Lille ou Caen de s'imposer ou à Istres qui aurait pu, avec un peu plus de réussite, tenir tête au monstre lyonnais.

### **Le public enfin de retour ?**

Enfin, l'un des enjeux essentiel de cette rencontre, le public. Si complexe, si divisé, si exigeant. Il aura fallu une exceptionnelle série de victoires et de prestations de très haut niveau à la Meinau pour lui faire comprendre que le Racing est une équipe d'avenir. Les affluences redeviennent plus honorables et régulières, l'ambiance connaît un mieux certain. Peut être que les choses sont en train de changer, une bonne fois pour toute. Comme le dit Johansen, « il ne faudrait qu'une étincelle, pour que tout s'enflamme ».

Ce match qui se jouera devant une belle affluence pourrait bien être cette petite étincelle...